

28/10/2016

# La Côte

## Des relâches festives et ludiques



Les activités innombrables, parfois inédites, ont remporté l'adhésion tant à Aubonne qu'à Rolle, à l'image de la possibilité donnée aux jeunes, à Rolle, de grapher une fresque sur l'un des murs bruts du collège du Martinet (photo à dr. en bas). Sandrine Bollmann

A<sup>-</sup> A<sup>+</sup>

**AUBONNE- ROLLE** Les deux passeports-vacances viennent de fêter respectivement 30 et 25 ans d'existence. Reflets.

**SANDRINE BOLLMANN**

*rolle@lacote.ch*

Les deux passeports-vacances d'Aubonne et de Rolle ont célébré ces anniversaires. Ils se portent bien grâce à l'engagement de nombreux bénévoles, à grand renfort d'activités attractives et de déplacements des participants assurés par des bus.

AUBONNE, GIMEL, ÉTOY

Deux cent vingt jeunes domiciliés dans l'une des treize communes du groupement scolaire ont pris part au Passeport-vacances désormais trentenaire. L'association bénévole, qui compte cinq femmes et deux hommes, avait élaboré pour cette édition festive un programme composé d'une centaine d'activités.

Les participants ont pu choisir une activité différente pour chaque jour de la semaine parmi cette palette d'animations. Si le karting, le laser game, l'initiation au sabre laser, le bubble soccer ou le baptême de plongée tiennent toujours le haut du

pavé, les thèmes animaliers, tels que la randonnée avec des chiens de traîneau dans le Jura et la visite des rapaces au zoo de la Garenne ont été très demandés.

Déjà plébiscitées les années précédentes, les animations culinaires telles que la confiserie, l'art du sucre, l'atelier cup cakes et cookies, les friandises à la courge, l'atelier pizza et la cuisine asiatique ont remporté un immense succès lors de cette édition. «Nous avons suivi la demande et mis au programme de nouvelles activités gastronomiques, parmi elles «Je cuisine comme un chef», qui consiste à composer un menu de A à Z avec zéro déchet, les enfants ont pu apprendre à réaliser les mets avec des produits de saison et du terroir puis les ont dégustés sur place à La péniche gourmande, à Denges. Tous les participants étaient ravis», explique Catherine Domenig, présidente de l'association depuis 2009.

Pour clore cette semaine très réussie, et fêter comme il se doit les 30 ans du Passeport-vacances, les participants, leurs familles, les accompagnants et les organisateurs se sont retrouvés le vendredi au centre du Chêne à Aubonne pour partager un dîner et profiter des animations et des stands sur le thème de la fête foraine avant d'assister à un spectacle de Benjamin Cuhe. «C'était une très bonne semaine, rendue possible grâce à l'engagement de nombreux bénévoles et accompagnants. Nous envisageons bien sûr une 31e édition», conclut la présidente.

## ROLLE

Le Passeport-vacances de l'arrondissement scolaire rollois a quant à lui fêté son quart de siècle cette année. Les 150 passeports mis en vente ont très vite été pris d'assaut par les jeunes désireux de prendre part à toute une série d'activités passionnantes et encore inédites lors des précédentes éditions.

Si les Rollois se sont également rendus au laser game et ont piloté les bolides du karting, ils ont aussi pu prendre place dans la cabine du conducteur dans un train de la ligne Nyon-St-Cergue ou encore s'essayer sur un simulateur de vol au Musée de l'aviation militaire de Payerne. D'autres ont graphé une grande fresque sur l'un des murs, resté brut jusqu'alors, du bâtiment A au Collège du Martinet, coachés par des professionnels de l'association Chromatix venus de Montreux. Les enfants sont rentrés ravis après une journée passée à confectionner des robots en legos à l'EPFL. La randonnée avec les chiens de traîneau, la visite d'un élevage de chèvres, un après-midi à la chatterie et une journée avec des chiens terre-neuve ont fait l'unanimité chez les jeunes. «Beaucoup d'enfants ont cette année fait preuve d'une grande ouverture d'esprit, on remarque de plus en plus la présence de garçons dans des ateliers tels que l'art floral, qui repartent ravis, et des filles participent avec plaisir à des activités telles que conduire un train ou l'aviation militaire. C'est aussi le but de cette semaine: permettre aux participants de découvrir de nouvelles choses», explique Dominique Perren, présidente de l'association depuis 2015.

La grande fête de ce vingt-cinquième anniversaire s'est déroulée le jeudi soir au centre Sésame. Les enfants ont pu goûter aux mets confectionnés dans les ateliers culinaires de la journée mais aussi assister à des démonstrations de capoeira et de magie, pendant que leurs parents, les chauffeurs et les accompagnants partageaient une agape offerte par le comité d'organisation. Alors que le programme de la dernière journée vient à peine de s'achever, les 7 organisatrices du Passeport-vacances bouillonnent déjà d'idées nouvelles en vue d'une 26e édition.





